
街づくりの仲間たち 7 ⽉定例会 記録 ⿊⽊事務所 2019/7/1

参加者：⿊⽊、松⽥、中川、岩井、菅井、中塚議員、中⼭

議題 * 区議への質問書のまとめと公開

*今後の活動 世⽥⾕区政勉強会

↓↑

現代総有論.世⽥⾕版

↓↑

社会システムとデザイン

*その他

＜区議への質問書のまとめと公開＞

*アンケートの返信を配布しましょう

*⺠意は反映されているのか 区議の役割は果たされているのか。

*半数の⽅に答えてほしかった。

＜勉強会企画案 岩井⽒＞

*案をもとに皆さんと討議。

⽬的、開催、テーマ、呼びかけ、など

*岩井⽒がもう⼀度案を作成します。

＜社会のシステムデザインについて＞

*次回に持ち越しとなります。

＜その他＞

*空き家対策の相談は 0 でしたが、ブロック塀のような⾝近な問題は相談があった。

次回の定例会は 8 ⽇ 5 ⽇ ⽉曜⽇ ⼣⽅ 6 時より⿊⽊事務所といたします。


